

Rusia considera a Egipto un socio estratégico en África, afirma ministro Shoigú

Image not found or type unknown



Ministro ruso de Defensa, Seguei Shoigu

Moscú, 24 ago (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguéi Shoigú, expresó que Egipto es un socio estratégico de Rusia en el continente africano, con similitud de enfoques de seguridad regional, lucha contra el terrorismo y el extremismo.

En la séptima reunión de la Comisión Conjunta de Cooperación Técnico-Militar, en Moscú, Shoigú destacó la importancia de "trabajar juntos frente a las actuales amenazas, convertidas en instrumentos útiles en manos de los países occidentales".

El titular reiteró la disposición de su país en continuar la cooperación activa con Egipto para fortalecer la seguridad y la estabilidad en Medio Oriente y África del Norte, indicó la agencia rusa de noticias TASS.

Explicó que a pesar de las restricciones epidemiológicas provocadas por la pandemia de Covid-19, la dinámica de los intercambios entre Moscú y El Cairo se mantiene en un alto nivel.

Egipto es uno de los países que participa en el Foro Ejército 2021 y en los Juegos Militares Internacionales.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/267899-rusia-considera-a-egipto-un-socio-estrategico-en-africa-afirma-ministro-shoigu>



Radio Habana Cuba